

Visita oficial a Le Vésinet

EL INTERCAMBIO ENTRE ESTUDIANTES, PRIMERA INICIATIVA EN MARCHA

Vva. de la Cañada, 19 de junio.- El alcalde de Villanueva de la Cañada, Luis Partida, ha anunciado que a partir del próximo curso escolar se organizarán intercambios entre alumnos de Secundaria de Villanueva de la Cañada y de Le Vésinet. La iniciativa se enmarca dentro del Convenio de Hermanamiento suscrito entre ambos municipios el pasado 13 de mayo y ratificado durante la visita oficial, este pasado fin de semana, a Le Vésinet de una delegación encabezada por el regidor villanovense. Otra de las actuaciones las previstas es la concesión de varias becas municipales a alumnos de Le Vésinet para que cursen sus estudios en la Universidad Alfonso X El Sabio.

El alcalde, Luis Partida, mantuvo un encuentro con su homólogo, Alain Foy, en la casa consistorial de Le Vésinet. Después, tuvo lugar una visita por las principales instalaciones y lugares del municipio francés. Durante el acto oficial de bienvenida, en la Pradera de las Fiestas, Luis Partida agradeció, ante ciudadanos y autoridades locales, la gran acogida y las muestras de cariño recibidas: “En Villanueva de la Cañada, somos conscientes de la importancia que tiene el conocimiento de otras culturas y otros pueblos para el enriquecimiento de la vida en nuestro municipio en todos los ámbitos. El hermanamiento entre municipios representa la máxima expresión de fraternidad entre los pueblos. Y, en este caso, es además una manera de fomentar la unión entre los pueblos y las culturas que forman ese gran proyecto común que es la Unión Europea”.

La delegación villanovense estuvo compuesta, además de por el regidor, por la concejal de Educación, Rosa M^a García y en representación de la oposición, de la concejal del PSOE, M^a Angustias Ventura así como por Carolina Villena, representante de los vecinos en el Consejo Municipal de Hermanamientos, Javier Atienza, profesor del I.E.S Las Encinas, un grupo de alumnas y una profesora de la Escuela Municipal de Música y Danza. Éstas últimas actuaron en la “Fiesta de la Margarita” que se celebraba durante el fin de semana.

